

Wünsche zum Jahresausklang

Das Kollegium und die Leitung der Justus-Realschule

wünschen

allen Schülerinnen, Eltern und Erziehungsberechtigten sowie Freunden der
Schule

Frohe Weihnachten,
einen guten Rutsch ins neue Jahr
und
ein glückliches neues Jahr!

Wir bedanken uns für die gelungene Zusammenarbeit mit Ihnen, sehr geehrte Eltern,
und für die vielen schönen Momente mit euch, liebe Schülerinnen und Schüler.

Wir freuen uns auf die neuen Herausforderungen und Aufgaben, die die tagtägliche
Arbeit an dieser Schule uns auch im neuen Jahr stellen wird.

Wir freuen uns auf Sie und euch zum Unterrichtsbeginn am 8. Januar 2024!

i.A.

Berthold Pütz